

HERZLICHEN DANK

für die liebevolle Anteilnahme in der Zeit des Abschiednehmens von

# Olga Mangold-Meier

Wir danken all jenen, die sie in ihrem Leben und auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ganz besonders danken möchten wir auch

- Herrn Pfarrer Alexander Heit für seine treffenden und einfühlsamen Worte beim Trauergottesdienst;
- Dem Personal des Altersheims Senevita Im Rebborg für die liebevolle Pflege;
- Den Ärzten und dem Pflegepersonal der Palliativabteilung im Spital Männedorf;
- Allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen trostvollen Karten;
- Für die grosszügigen Geldspenden, welche wir für späteren Grabschmuck sowie für den TIXI Fahrdienst für Menschen mit Behinderung verwenden werden.

Die Trauerfamilie